

Colegio Jesús de Nazareth será sede del Vigésimo Campeonato Regional de Bochas

Mañana, desde las 10 horas, el establecimiento calerano será sede de este importante y atractivo certamen para estudiantes con necesidades educativas especiales

Mañana miércoles, el Colegio Jesús de Nazareth de La Calera, será sede del Vigésimo Campeonato Regional de Bochas, hasta donde llegarán delegaciones de diferentes comunas para ser parte de esta verdadera fiesta deportiva.

El colegio calerano, que trabaja con alumnos con necesidades educativas especiales, será una vez más escenario de este torneo el que se desarrollará desde las 10 horas hasta las 16:30.

Todo comenzará temprano, para luego efectuar la ceremonia de inauguración del certamen que contará con la presencia de autoridades y los representantes de otros establecimientos especiales de la Región de Valparaíso.

El Vigésimo Campeonato Regional de Bochas forma parte del calendario de actividades de la Agrupación Deportiva Escolar de Atención a la Diversidad (ADEADI) y es organizado por el Colegio Jesús de Nazareth, que cuenta con el apoyo de la Municipalidad de La Calera.

La invitación queda hecha para todos quienes deseen asistir y apoyar a los deportistas caleranos en este competencia, que el año pasado quedó en manos del equipo de CIVED de Quilpué en varones y del Colegio Jesús de Nazareth en damas. La entrada es gratuita.

